



SEPTIEMBRE 2024 /// NEWSLETTER de la Asociación de Constructores y Promotores de Sevilla (GAESCO)

Hablamos de infraestructuras con el Ministro de Economía



El ministro de Economía, Carlos Cuerpo, ha visitado Sevilla y no hemos perdido la ocasión de conversar con él sobre asuntos que afectan a nuestra provincia. Nuestro gerente, Juan Aguilera, le trasladó la urgencia de ejecutar la conexión ferroviaria de Sevilla con su aeropuerto y le pidió una mayor acción por parte del Gobierno para solventar las numerosas deficiencias en materia de infraestructuras que padece Sevilla.

[LEER MÁS](#)

Gaesco participará en Rebuild Rehabilita



Llega a Sevilla REBUILD REHABILITA, evento líder y especializado en rehabilitación, reforma y eficiencia energética de viviendas y edificios.

Gaesco participará en este foro profesional especializado que se celebrará en Fibes los días 22,23 y 24 de octubre y abordará asuntos clave para el desarrollo urbano de Sevilla.

[LEER MÁS](#)

El Observatorio de Infraestructuras sigue velando por las obras que necesita Sevilla



En la última reunión del Observatorio de Infraestructuras que hemos impulsado junto a la Cámara de Comercio de Sevilla, planteamos la urgencia de adoptar medidas transitorias para ampliar la capacidad de la AP-4 de Sevilla a Cádiz y presentamos un estudio que detalla las infraestructuras hidráulicas que requiere nuestra provincia.

El propósito del Observatorio es generar información y ponerla al servicio de las políticas públicas para impulsar el desarrollo de nuestro territorio y la competitividad del tejido empresarial.

[LEER MÁS](#)

La CNC visibiliza la actividad de Gaesco



Estamos muy agradecidos a la Confederación Nacional de la Construcción por visibilizar en su publicación algunas de las actividades que a diario desarrollamos para poner en valor nuestro sector y generar sinergias con los principales agentes políticos, económicos y sociales.

[LEER MÁS](#)

Impulso al metro de Sevilla gracias a la colaboración de las administraciones



Acaban de arrancar las obras del nuevo tramo de la línea 3 del metro de Sevilla, entre Los Mares-San Lázaro, que ejecutarán nuestras asociadas Grupo Azvi, Dragados y Grupo Martín Casillas.

Este proyecto crítico para la movilidad sostenible de Sevilla ha sido posible gracias a la colaboración entre la Junta de Andalucía y el Gobierno de España, lo que demuestra que no hay mejor estímulo para el desarrollo de proyectos estratégicos que la colaboración entre administraciones públicas.

[LEER MÁS](#)

[Ver más noticias en nuestra página web](#)

